



22. Januar 2020

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Sportlerehrung 2020: Aufruf zur Teilnahme

Zum 45. Mal ehrt die Stadt Waldkraiburg im Jahr 2020 im Rahmen der Sportlerehrung ihre herausragenden Sportlerinnen und Sportler sowie Funktionärinnen und Funktionäre. Die Planungen für die Ehrung haben bereits begonnen.

Laut unserer Ehrensatzung kommen alle Sportler/innen in Frage, die in Waldkraiburg wohnen oder für einen Waldkraiburger Verein starten und einzeln oder mit einer Mannschaft **im Jahr 2019** mindestens eine der nachfolgenden Qualifikationen erreicht haben:

- **1. Platz** bei Regional-Meisterschaften (mindestens Bezirksebene)
- **1. - 3. Platz** bei Bayerischen Meisterschaften
- **1. - 8. Platz** bei Deutschen Meisterschaften
- **Teilnahme** mit oder ohne Medaillengewinn an Olympischen Spielen, Paralympics, Welt- und Europameisterschaften sowie Pokalwettbewerben auf gleicher Ebene

Bitte teilen Sie uns zusätzlich den Namen und die Anschrift des/der Trainers/in der zu ehrenden Personen oder Mannschaft mit. Die Trainer/innen werden zur Ehrung der erfolgreichen Sportler/innen oder Mannschaft mit eingeladen.

Neben den Sportlerinnen und Sportlern werden auch langjährige Funktionärinnen und Funktionäre geehrt, die sich schon seit mindestens zehn Jahren um ihren Verein besonders verdient gemacht haben. **Die vorgeschlagenen Funktionäre/innen dürfen für ihre Arbeit noch nicht geehrt worden sein oder die Ehrung muss schon länger als zehn Jahre zurückliegen.** Sollten Sie sich bezüglich der erfüllten Voraussetzungen unsicher sein (z. B. ob die letzte Ehrung schon länger als zehn Jahre zurückliegt), nehmen Sie die Funktionäre/innen einfach in Ihre Meldung mit auf. Wir werden Ihre Angaben prüfen und erst vor kurzem Geehrte aus der Liste streichen.



22. Januar 2020

Seite 2 von 2

Zur Untermauerung des Ehrungsabends wollen wir eine PowerPoint-Präsentation mit den zu ehrenden Sportler/innen und Funktionär/innen präsentieren. Neben den erzielten Erfolgen **aus dem Jahr 2019** möchten wir ein **Foto von den Sportlern/innen** oder **Funktionär/innen** abbilden. Wir bitten Sie daher um Übersendung von Fotomaterial (am besten bei Ausübung Ihres Sports) von den vorgeschlagenen Sportler/innen, sowie Funktionär/innen. Das digitale Fotomaterial schicken Sie bitte direkt an unsere Mailadresse (bettina.swoboda@waldkraiburg.de) – bitte nicht mehr als 10 MB pro E-Mail.

Die Formblätter für die Meldung der Sportler/innen, Mannschaften und Funktionäre/innen, welche die genannten Voraussetzungen erfüllen, finden Sie auch auf www.waldkraiburg.de. Die Formblätter schicken Sie bitte bis spätestens **Freitag, 21. Februar 2020** an die Stadt Waldkraiburg, Fachbereich Sport, Stadtplatz 26, 84478 Waldkraiburg, per Fax an 08638 959-150, oder per E-Mail an bettina.swoboda@waldkraiburg.de.

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.